

Rainbow

レインボー



令和4年度
第2学年便り
令和4年12月1日

枯葉の舞う季節となりました。寒さも日に日に増し、体調を崩しやすい時期です。引き続き、体調管理には留意して、過ごしていただけたらと思います。

今年も残すところあとひと月となりました。これまで、運動会、遠足、校内持久走大会などの様々な行事がありました。行事を終えることに子どもたちの成長を感じます。また、現在では、漢字やかけ算九九の習得に一生懸命取り組んでいます。今後も、子どもたちを温かく見守りながら指導にあたっていきたいと思えます。今後ともご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。

おねがい

- 漢字検定、計算検定について
12月の2週目頃、検定を行います。練習プリントに取り組んだ後、検定に挑戦しますので、復習を進めるよう、家庭学習でのお声がけをお願いします。
- 計算ドリルについて
後期前半のまとめの時期となりました。計算ドリルの3回練習は順調に進んでいるでしょうか。22までは、終わられるよう、ご協力をお願いします。
- 帰宅時刻について
日が暮れるのが早くなってきました。16:30の夕焼けのチャイムは家で聞くようにしてください。

○これからの予定

- 20日(火) 一斉下校
- 21日(水) 特別日課5時間
- 22日(木) 特別日課5時間
(給食最終日)
- 23日(金) 特別日課3時間
11:20下校
- 24日(土) ~1月9日(月)
冬季休業日
- 1月10日(火) 特別日課3時間
11:20下校

